
   

 
 

Bedingungen für den Gebrauch der Studierendenausweiskarte der 
Fachhochschule Wiener Neustadt GmbH 

 
 
1. Die Studierendenausweiskarte enthält den Vor- und Zunamen der/des Karteninhaberin/s, das 

Geburtsdatum, die Matrikelnummer, eine Kartennummer und das Verfallsdatum. Weiters enthält die 
Karte den Namen der Fachhochschule und deren Anschrift. Auf der Rückseite der Karte befindet 
sich außerdem der individuelle Strichcode.  

2. Mit der Entgegennahme dieser Karte anerkennt die/der KarteninhaberIn die 
Geschäftsbedingungen für den Gebrauch der Karte.  

3. Die/der KarteninhaberIn übernimmt die volle Haftung für alle Schäden, die im Falle des Verlustes 
oder Diebstahls der Karte durch Benützung derselben eintreten.  

4. Die ordnungsgemäß ausgehändigte Studierendenausweiskarte legitimiert die/den KarteninhaberIn 
als ordentliche/n bzw. außerordentliche/n Studierende/n der Fachhochschule Wiener Neustadt.  

5. Die Karte ist nicht übertragbar.  

6. Die Karte verfällt am Ende des angegebenen Monats, jeweils in dem auf der Karte eingeprägten 
Jahr, jedenfalls mit dem Datum der Exmatrikulation. Sie muss nach Verfall bzw. nach 
Exmatrikulation binnen 4 Wochen von der/vom KarteninhaberIn an die Fachhochschule 
„eingeschrieben“ retourniert werden. Bei Nichteinhaltung dieser Rückgabefrist kann eine Strafe in 
der Höhe von bis zu EUR 726,72 festgelegt werden. Dieser Betrag dient der Deckung des 
entstandenen Mehraufwandes durch nicht zeitgerechte Retournierung der Karte. 
Darüberhinausgehender Schaden kann jedenfalls geltend gemacht werden.  

7. Jede Verwendung einer verfallenen oder wegen Exmatrikulation vorzeitig ungültig gewordenen 
Karte ist unzulässig.  

8. Die/Der KarteninhaberIn ist zur sicheren Verwahrung der Karte verpflichtet. Wird die Karte 
dennoch verloren oder gestohlen, so kann gegen Kostenersatz ein Duplikat erstellt und 
ausgehändigt werden.  

9. Während einer Unterbrechung des Studiums im Sinne §14 FHG idgF, ist die Karte fristgerecht in 
der Abteilung Study Services zu hinterlegen.  

10. Die Fachhochschule hat das Recht, die Karte jederzeit auszutauschen.  

11. Die missbräuchliche Verwendung der Studierendenausweiskarte kann die Exmatrikulation der/des 
Studierenden zur Folge haben.  

12. Eine Änderung der Geschäftsbedingungen wird der/dem KarteninhaberIn schriftlich zur Kenntnis 
gebracht.  

13. Die/Der KarteninhaberIn hat eine Änderung ihrer/seiner Adresse bzw. eine eventuelle 
Namensänderung unverzüglich schriftlich der Fachhochschule bekannt zu geben.  

14. Es gilt österreichisches Recht. Erfüllungsort und Gerichtsstand ist Wiener Neustadt.  
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Geschäftsführung 

Mag.(FH) Mag.jur. Peter Erlacher 
  



   

 
 

Regulations concerning the use of student identity cards issued by  
the University of Applied Sciences Wiener Neustadt GmbH 

 
 
1. The student ID card shows the first and family names, the date of birth, matriculation number of the 

card holder as well as the date of issue and expiry of the card. Furthermore, the card displays the 
name and address of the University. The reverse side of the card shows an identification (bar-) code. 

 
2. By accepting the ID card, the card holder acknowledges and agrees to the conditions pertaining to 

its use. 
 
3. The cardholder assumes full liability for any damage arising in the event of loss or theft of the card 

as a result of its use. 
 
4. An ID card which has been issued in the correct manner by the university formally recognises the 

recipient as an official student of the University of Applied Sciences Wiener Neustadt. 
 
5. The ID card is not transferable. 
 
6. The ID card loses its validity at the end of the month and year indicated on the card, in any case with 

withdrawal/deregistration. The card must be returned by registered mail to the university within four 
weeks of the card’s expiry date or upon withdrawal from a study programme. Failure to comply with 
this time limit can result in an imposed fine of up to € 726.72. This sum will serve to cover the cost of 
failure to return the card on time. Costs exceeding this amount may also be charged.  

 
7. It is prohibited to use a card which has become invalid through either expiry or the withdrawal of 

the card’s holder from the university. 
 
8. The card holder is required to take suitable care of the card. However, should the ID card be lost or 

stolen, a duplicate can be issued at extra cost. 
 
9. Should studies be interrupted, as stated in §14 FHG, the ID card must be returned promptly to Study 

Services. 
 

10. The university reserves the right to change the card at any time. 
 

11. Any misuse of the student ID card can lead to expulsion of the student from the university. 
 
12. The card holder will be informed in writing of any changes to the regulations governing the use of 

the student ID card. 
 
13. The card holder is required to inform the university of any change of address, name etc. at the 

earliest possible opportunity. 
 

14. These regulations and all matters of dispute are subject to Austrian law.  Wiener Neustadt is to be 
the location of any arbitration or legal process. 
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